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会 長　坂 田 清 茂
　前回高丹秀篤ガバナー公式訪問例会では大勢のご
参加ありがとうございました。その高丹ガバナーからメー
ルが届きました。 当クラブの姉妹クラブでもある本荘東
ロータリークラブに関してニュース報道があった通り秋
田県の大きな災害の件で2540地区の淡路徹ガバナー
から日本33地区のガバナー宛てに義援金の要請があっ
たそうです。 そこで本日は『希望の風募金』ではなく秋田
県豪雨の募金箱に切り替えていただきました。 次回まで
設置しますので皆さん是非ともご協力をお願いします。 
　また今月は会員増強月間ということで山本庄一増強
委員長に本日は卓話をお願いしております。佐藤直前会
長年度で17名の会員増強を成し遂げた当クラブは近年
稀に見る大勢の新会員を迎え入れております。そのよう
な状況のクラブで卓話をするのは僕だったら無理だな
と思ってたりしてますが💦  山本さんの話はかなり面白い
との前評判でしたので楽しみにしております。 
　今日は『当社の禁句！NGワードByカツデン』について
話したいと思います。 我が社の独自の『NGワード』です
が多くの方々結構言ってます（笑） 私はこの言葉を使わ
ないように努力しているにもかかわらず言っちゃう時もあ
ります。それでは行きます📝
①させていただきます。
これは当社ではNGワードです。これ、“します”でいいで
すよね。 
“させていただきます”だと誰かの意思で、私がやりたく
ないんだけど、させていただいてますという意味合いを
含むと思うわけです。30年前の例えば私の親父の世代
はこんな言葉は使ってなかったと思います。 こういう言葉
遣いをするようになって、なんか日本の経済は弱くなって
る、下に下にというようになってるような気がしてます。  
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『卓話例会』

次・・・・・・・・
②何々なればいいなと思います。  ⬅これ結構若い人が言
いますよね。スポーツイベントなどの場面で『今度も優勝で
きればいいなと思います』みたいなコメントありますよね。そ
れは希望か！ 君の意思ではないのか！⚡⚡というツッコミを
いつも入れてます。  次・・・・・・・・
③お疲れ様です。  ⬅例えばこれ、仕事が終わって居酒屋で
乾杯で『お疲れ様です』これはOKですよね。ところが朝一
から言うなよ、と思います。まだ疲れてねえし⚡⚡と言い返し
ます。  次・・・・・・・・ これは誤解を招くかな～
④頑張ります。  ⬅これは『何をどうやっていつまでに、具体
的に言えよ』とツッコミを入れてます⚡⚡
次、これラストです。　次・・・・・・・・これラストです
⑤ありがとう。  ⬅ これは『言うな』ということではないですよ。
これも誤解をまねくと嫌ですが…。
例えば何かを落として拾ってくれた定員に『ありがとう』これ
は正解。僕も言ってますよ。 また営業の場面で月に1万本の
部品の受注があるということでずっと打ち合わせを何十回
も重ねて、プレス機械や金型機械を買ったり体制をととのえ
た1年後に来た注文が100本だった時、最初は1万本という
話が100本の注文が来ました、という時、うちの営業担当は
『ありがとうございます』と口から出たんです。それは『ふざけ
んな』だろう、『1万本ということで1年間も準備してきたのに
なんだ！』と。 とにかく『ありがとう』が癖になっているんすよね。
ありがとうとは感謝しているということなんです。必要以上に
思ってないのに使うのはどうなんだろう…ということです。 
　とにかく『失われた30年を象徴する言葉遣い』がこの減り
下りすぎる言い回しなのではないかと考えてます。
当社では自分の意思をはっきり伝えようと心掛けております。 
ということで、能書きを垂れました。以上で会長の事が終わ
ります。ご清聴ありがとうございました。

会 長 の 時 間3
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6 　ロータリーの友発表

まず、7頁～11頁川越RCの方の
記事で『生涯の友が見つかる場所
へ』です。 川越クラブのお2人の方
の出会いと川越市発足した川越
若手社会人協議会の内容が書い
てあります。地元のことは知ってい
るようで実は知らないことの方が

多くて、特に若い世代の人たちは地元を離れる方も増えてい
る中町全体を巻き込んだ若手社会人の交流の場を作った話
など、 人と人とをつなぐ活動のことが書かれております。 
　次に31頁～36頁まで、川口ロータリークラブが実施しまし
たウクライナ危機の3回の募金活動の中で130万円余りの寄
付が集まったことは、 それだけ世間でもこの問題に対しての
関心は高く、外国人の多い川口市は、余計に意識がたか高
かったのではないかと感じました。 また56頁のコラム『日本人
の性質こそが稲作の原点なのかもしれない』と非常に感銘を
受ける内容でした。これからの時代は、何かを犠牲にしている
のではなく、自然環境と共存して 新しいことを見出すことが重
要だなと私自身も考えておりますので、短いコラムの中に凝
縮されております。  最後に裏面65頁～61頁までの深田さん
のコラムは東京から地方の年金保養所や寂れた温泉街再
生までのプロセスと今後の展望について書いております。企
業理念の大切さ、従業員だけでなく 地域や行政と一緒に考
え行動し景観という最大の武器をお客様に最大限味わって
いただくにはどうすればいいのか。東山温泉のファンを作り、
また未来につなげるという考え方は、とても共感できる内容で
した。 以上、今あるものや環境をどう生かしていけば次につな
がっていくのか、 そのような内容が大変多く、とても読みごた
えがある内容になっておりました。
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た1年後に来た注文が100本だった時、最初は1万本という
話が100本の注文が来ました、という時、うちの営業担当は
『ありがとうございます』と口から出たんです。それは『ふざけ
んな』だろう、『1万本ということで1年間も準備してきたのに
なんだ！』と。 とにかく『ありがとう』が癖になっているんすよね。
ありがとうとは感謝しているということなんです。必要以上に
思ってないのに使うのはどうなんだろう…ということです。 
　とにかく『失われた30年を象徴する言葉遣い』がこの減り
下りすぎる言い回しなのではないかと考えてます。
当社では自分の意思をはっきり伝えようと心掛けております。 
ということで、能書きを垂れました。以上で会長の事が終わ
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委 員 会 報 告5

ほど集まり4組に分かれ『ロータリーについて』というお題にてグ
ループワークをいたしました。その後寄居の水天宮で花火大
会とお酒を交えた懇親会ということで大変楽しい時間を共有
いたしました。その際に私が感じたことは久しぶりに花火が上
がり、日本の夏って本当にいいなということと『ロータリーにつ
いて』とディスカッションを本日行い、3年目未満のロータリアン
はロータりーについてほとんど把握してないという状況ですが
それは逆に大きな伸びしろがあるんじゃないかと花火を見な
がら、思い返した次第でございます。 
またその時の模様は動画にて放映
されるようですので是非、ご覧下さ
い。よろしくお願いいたします。

幹 事 報 告4

幹 事 　織 田 裕 之
　ロータリーの友8月号来てます。
ご覧ください。また、週報の中で2
つご案内をいたします。 1番後ろ
のページの地区LINEのアカウン
トへの登録のお願いです。地区の
情報がLINEで流れてきますので、

1人でも多くの登録をお願いします。また3ページに卓話の
YouTubeのQRコードがあります。これをスキャンしてぜひご
覧ください。 なお、秋田豪雨災害の募金箱を今日は各テーブ
ルに回しますのでお気持ちをぜひいただければと思います。 青少年交換学生 記念バナー贈呈

坂上ななみさん
7

寺本和彦
甦れ2570プロジェクト委員会
（3年未満新会員）

活動を動画にてご視聴頂けます YouTube

8月5日土曜日に蘇れ2570プロ
ジェクトの催しもあったことを報告
いたします。プロジェクの金井福則
リーダーを中心に第2570地区の3
年目未満ロータリアンが、約30名
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8 卓　話

　第53期派遣生の坂上まなみです。よろしくお願いします。 
先日は60周年記念例会にお招きしてくださり、誠にありがとう
ございました。 私は明後日に台湾の南東市へ約1年間の留学
に出発いたします。私の留学の抱負は3つあります。 
1つ目は、現地の人とたくさん話すことです。 
ホストファミリーとさらに仲良くなり、本当の家族のように接して
もらえよう英語・中国語を学びたいです。そして、積極的にコ
ミュニケーションを取たいです。語学が未熟でも、 相手に関心
を示すことで熱意が伝わり、話してあげようかなと思ってもらえ
て好印象を持ってくれると考えているからです。 
2つ目は、日本と台湾の文化の違いを学びたいです。
街並みや食事、ライフスタイルまで何もかも日本と異なる台湾
環境の全く違う場所で生活を送り、現地の文化を肌で感じるこ
とで新しい価値観を得たいです。 語学留学という目的だけでは
なく、生活力は文化適応能力などのスキルを身につけたいとい
う気持ちもあります。 台湾の伝統芸能にも興味があります。
3つ目は、日本の魅力を現地の人に伝えたいです。
自分らしさを忘れず、台湾の文化や習慣を最大吸収し、国境
を超えた一生の友人を作り、 交流を通じて日本の素晴らしさ
を台湾へ伝えていけたらと思います。 文化的背景による考え
の違いから生じる誤解やすれ違いを乗り越えて、深い関係を
築きたいです。このような貴重な経験を高校生でできることは
とてもありがたいことです。  留学するにあたってご協力してく
ださる本庄ロータリークラブの方々、青少年交換委員長をはじ
めとする第2570地区の皆様、 そして家族にも感謝の気持ちを
忘れずにこの貴重な経験を存分に楽しみ台湾で得たものを
伝えたいです。では、最後に中国語で挨拶して終わりにします。 
ハンガージェンダーニウルミンズシューパーサンチハイシェイシェ
ご清聴ありがとうございました。

　本年度会員増強委員長、川越小江戸RC山本庄一です。
歴史のある前年度17名の増強を達成している、2570地区で
も老舗クラブで話すことは正直無いと言っても過言ではござ
いませんが、復習の意味も含め地区の現状も踏まえまして、お
話をしたいと思います。
　地区でも、全国でも、世界でも会員が財産です。2017年度
は８７，６６８人で、その後少しずつ減少してまってる状況で現在
2570地区1は1,550名程度になっております。今現在会員が
減少している状況で、このままですと隣のさいたま市浦和大宮
の地区、または隣の群馬県と統合することもおおいに考えら
れるということです。また、逆のいい例が東京都で入会を
ちょっと待ってくれという制限もかけてるほど会員が増えてい
る状況です。東京ではロータリーのステータス、バッチの威力
がある状況だという風に伺っております。
　さて、増強についての課題ですが、年度の途中では若干の
増加があるものの年度末には50人程度の退会者が出てい
る状況です。 また、女性会員の割合ですが世界では23％、日
本は6％、2570地区は7.6％です。本庄さんは12.5％女性会
員でもっと女性が多ければ、更に魅力が出てるんじゃないか
という風に感じております。
　増強は毎年状況は変わっておりません。これはなぜでしょう。 
若い会員の入会がなければ平均年齢が毎年1歳ずつ増し老
齢化は避けられません。強引な勧誘で3年以内の退会が目
立つのも事実ですが多少の強引な入会は必要だと思ってま
す。そして1番大事なのは、新人の研修です。本庄クラブは3年
未満委員会が年3回の研修申告会を開くと聞いてます。新人
の研修を重視させることがクラブの活性化につながるのです。
　ここで人が集まらないクラブの特徴をお伝えします。 
①ビジョンのない会員増強している②会員増強委員長がな
んとなく声をかけている③例会や懇親会で若手は肩身が狭
い。クラブによってはベテラン会員が肩身狭いという現実もあ
ります。④HPやリーフレットでアナウンスできていない。⑤毎
年同じような活動をしている。
　計画あるクラブは、 会員の満足度が高く、ロータリーに対
する思いも強い、これがとっても大事です。クラブのビジョンを
決める戦略・計画を立ててください。魅力を作ってください。 
また革命的な成長を目指すこと。今年度は甦れ2570地区プ
ロジェクトで金井委員長を中心に色 と々活性化しております
が、クラブ単位でも例会を中心に革新をおこす勢いで無茶
な計画を立ててください。
　また『ロータリーの魅力』は楽しい例会・奉仕活動・ポリオ撲
滅です。さらには生涯の友ができるといういこと。これが非常
に重要だと思ってます。また再入会や親子会員へのお誘いも
どうでしょうか。また会員候補者リスト25名作り複数の角度か
らアプローチをしてください。若手の開拓は若手、女性獲得も
女性を中心に活動し、例会やイベントに連れてきて接触回数
を増やしてください。また新会員には教育・研修をしっかりして
もらい若手を信じて役割を与えてください。役職を与えてくだ
さい。若手だけでなく60歳以上の新会員もとても重要です。
ロータリーに入って世界平和と本成寺の発展のために頑張
ろうと、セカンドステージは社会貢献ということで誘ってみてく
ださい。
　1番重要なこと、ここ1番大事だと私は思ってます。本当の目
的は『ロータリーに入ることがどれだけ本人のためになるか
と』いうことを、その人自身が理解していくことが大切です。
最後に、会長、幹事、増強委員長が本気にならないと増強が
絶対にできません。これも何度も同じこと言ってます。大変恐
縮でございます。 ご清聴ありがとうございました。失礼なことも
たくさん言ってしまいましたがこれをロータリーの友情というこ
とでお許しください。今後とも会員増協委員会にご協力をお
願いいたします。ありがとうございました。
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国際ロータリー
第2570地区

山本庄一増強委員長
川越小江戸ＲＣ

本日の趣旨を説明いたします。昨
年度60周年を迎えた当クラブは
佐藤真下年度で17名を増強され
た中、昨年度増強委員長橋本さん
がよく仰っていた『数は力だ』という
ことを見せつけられ後輩として大変

苦しんでおるところでございます。（笑）私としましては『数は力』
を『継続は力』というところに変えていければと思っております。
皆様にお力を借り増強がスムーズに行えるよう65周年に向け
て進められたらと考えて、例会を企画し、第2570地区の増強
委員長山本庄一様をお招きしました。とても面白く、新しい角度
からの話しも聞けるかと思います。

温井康宏
卓話者紹介　会員増強委員長
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9 ニコニコＢＯＸ発表

10 出席委員会発表

　お盆明けのお忙しい中来ていただき、誠にありがとうご
ざいます。昨年度の増強の委員長として17名増強いたしま
した。数十年で会員減少しているのを本日の卓話で改め
て実感いたしました。その中で会長、幹事、増強委員長の
熱意が必要だとお言葉がありましたがまさにその会長・幹
事の強烈な圧があったのは正直なところでありまして（笑）
実際はその数の半分以上は会長・幹事が用立ててくれて
まして、直前会長が『100名クラブ』を目指そうと…実際は
満たなかったですが。でも本日は改めて勉強させていた
だきました。会長、幹事が旗振り役としてどれだけ頑張れる
かで会員数が変わる、と実感させていただいたということ
だけお伝えさせてください。
　本当に今日は、データから資料作りまであのようにして
いただき、誠に感謝しております。
本当に今日はありがとうございました。

ニコニコBOX委員

坂上光一郎

本日は特製カレーです。トロトロ牛すじカレーに
トンカツトッピング、ご賞味ください。

ニコニコBOX
Message

山本庄一様本日の卓話よろしくお願いします。
井上たかしさん本日はありがとうございます。

温井康宏
Message

第1回ワークショップ・花火大会にご参加頂き
ありがとうございました。

金井福則
Message

青少年交換学生『坂上ななみ』さん行ってらっしゃ
い！  1年後お会い出来るのを楽しみにしています。

茂木　聡
Message

坂田会長・織田幹事を中心とする本庄RCの
益々の発展を願っております。

山本庄一様
(川越小江戸)

本日はお世話になります。 会員増強の卓話の
付き添いで参りました。よろしくお願いします。

山田哲也様
(川越)

本日はお世話になります。 山本増強委員長を
よろしくお願いいたします。

水村雅啓様
(入間)

橋本和也副会長謝　辞

合 計 44,000円
11 次回プログラム発表

来週24日は休会となっております。
次回は8月31日夜間例会です。
直接懇親会場での例会となってご
ざいます。会場はふじ井さんで6時30
分からです。 8月のお美味しいうなぎ
をふじ井さんでいただきたいと思い
ます。よろしくお願いいたします。

池田敦司プログラム委員長

会員数 93名 ・出席免除会員
・出席義務会員数

2
91

本日の出席会員数 41名
本日の出席率 46.2％

鈴木　純出席副委員長

小田切浩／蓮見　裕／巴　高志／池田敦司

坂田清茂／矢部一臣／矢島淳一／渋谷修身／坂本雄一
髙橋祐介／岡崎吉宏／中島高夫／橋本和也／井田直貴
永井保之／須永秀和／斉藤一英／渋澤健司／八木茂幸
武正進介／鈴木　純／相川浩一／佐藤賀則／金子　章
桜井祐治／福島利彦／政裕美子／須田礼子
井古田悦男

織田裕之／間正良昭／石原美枝／金井福則／滝澤博史
寺本和彦／坂上光一郎／真下敏明／戸矢清一

4,000円

25,000円

9,000円

1,000円

1,000円

2,000円

2,000円

美味しいうなぎを食べて残暑を乗り切りましょう

ぜひご参加よろしく
お願いいたします。

8月31日(木) 夜間例会
18：30～会場：ふじ井

卓話を動画にてご視聴頂けます YouTube

会員増強はどこでも
いつでもの課題
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 GUEST

本日の
本日のホットGUEST
ご紹介です。
入会予定者🌟として
撮影させて頂きました（笑）

・INOUE工業　井上　峰（いのうえたかし）様

スポットライト
HIGHLIGHT

本日のナイスショット

12 点　鐘

坂上ななみさん、いよいよ明後日で
すね。明後日から約1年弱海外に行
かれて、 えー、多分緊張してると思う
んですが、先程の挨拶では本当
堂 と々して、これは大丈夫だなと思
いました。帰ってきてからまた例会に
遊びに来てください。それでは、閉会
の点鐘をいたします。

笑顔忘れた？
真面目か！

卓話ありがとうございました

記念バナー贈呈、頑張ってななみさん★

資料読み込むSAA

真剣・・・

進行完璧SAA
会員も真剣に？
増強がんばります
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跋　文

地区会員増強副委員長
山田哲也様（川越RC）

地区会員増強委員長
山本庄一様（川越小江戸RC）

地区会員増強委員会諮問委員会
水村雅啓PG（入間RC）

本庄RCへ
おいでくださり
ありがとう
ございました

本日の例会について
　本日は会員増強卓話に第2570地区会員増強委員会
山本庄一委員長をお迎えし、担当諮問委員の水村雅啓
ＰＧ、山田哲也増強副委員長もご参加いただきました。
　第2570地区における今までの会員増強の経緯やこ
れからの増強のあり方をお話しいただきました。昨年17
名の新会員が仲間入りをした本庄クラブについては地
区で1番の実績クラブとしてご紹介いただき、自分もそ
の一人として奉仕の精神を学んでいることを誇りに感じ
た次第です。
　会員増強の卓話として世界・日本・地区の現状や課
題・戦略計画の重要性を説明くださり、自分ももっと仲
間を増やして少しでも会の活性化に尽力したいと思いま
した。
卓話終了後、自分は仕事のため参加出来ませんでした
が、温井増強委員長作成による候補者ワークシートの
入会予定者リストについて参加全会員で記入したよう
です。
　『数は力なり～継続は力なり』
そしてやはり即実践あるのみと！
勉強になりました。
本日は長きに渡り
ありがとうございました。

2023-2024年度　公共イメージ委員会

担当副会長／橋本和也
委　員　長／須田礼子　副委員長／小田切浩
委　　　員／渋澤健司・金井福則・長崎隆司・中谷嘉宏・内田 徹

スポットライト
HIGHLIGHT

築造強委員長 山本庄一様とホットゲスト
卓話ありがとうございました

掲
示
板

INFORMATION

例会でお伝えできなかった
トピックスを

掲示板でお知らせいたします

小田切浩

ご視聴頂けます YouTube

甦れ2570プロジェクト
富士登山

2023年8月20日　富士登山行ってきました

例会の感想を
ランダムに依頼して参ります
まずは当委員会 小田切副
委員長からSTART！


